



NOËL EN SEPTEMBRE

Forum sur la maladie d'Alzheimer

Problématique : Communication, poser le diagnostic, relation de la famille, des voisins, des soignants avec le malade et la maladie

Déroulement : Monsieur Martin, 61 ans, veuf depuis 2 ans et retraité depuis 1 an, commence à avoir des signes de perte de mémoire et de confusion mentale. Son fils et sa fille n'évaluent pas les risques de la même façon. Une visite chez le médecin va confirmer le diagnostic de la maladie d'Alzheimer.

On retrouve Monsieur Martin en maison de retraite un an plus tard avec une autre malade et un soignant. Puis ses enfants viennent lui rendre visite...

Public concerné : Personnel soignant
Familles et aidants
Personnes atteintes par la maladie
Tout public pour la sensibilisation au sujet

Durée : 1 h 30

Jauge : 100 personnes maximum